

# La HE-Arc touchée par une attaque informatique

Un début de vacances troublé! La Haute École Arc est soumise depuis plusieurs jours à une attaque informatique.



Le ciel est tombé sur la tête de la HE-ARC.

© BIST

[Benjamin Fleury](#)

Partager cet article

La directrice de la HE-Arc Brigitte Bachelard ne connaissait pas encore la gravité de cette attaque venue de l'étranger lundi en fin d'après-midi. Mais selon elle, d'intenses investigations sont menées pour en savoir plus.

Les premières suspicions sont apparues durant le week-end, avec notamment des anomalies informatiques et des soucis au niveau de la connexion VPN, fait-elle savoir. En contact étroit avec le Centre national de cybersécurité, la HE-Arc a finalement reçu la confirmation tant redoutée lundi.

## "Nous avons en plus pris des mesures"

Des données ont-elles été volées? Brigitte Bachelard ne le sait pas encore. "Nous n'avons pas plus d'informations pour l'heure", commente-t-elle, ignorant aussi le type d'attaque informatique dont il s'agit et la faille qu'auraient pu exploiter les cybercriminels. "Nous avons en plus pris des mesures pour nous protéger de ce type de situation", se désole Brigitte Bachelard.

La HE-Arc a néanmoins reçu une demande de rançon, de type assez banal, sans qu'elle sache si celle-ci est vraiment sérieuse ou pas. "Pour le moment, on a l'impression qu'un éventuel vol de données ne concernerait que les mails", souligne la directrice de la haute école de l'Arc jurassien qui forme quelque 3000 étudiants par année.

## Serveurs bloqués

Face à cette situation, la HE-Arc a d'ailleurs décidé hier après-midi de couper l'accès à tous ses serveurs et à sa messagerie afin de protéger son infrastructure et ses données. L'établissement n'est ainsi plus atteignable par courriel ou par téléphone.